



令和7年度 No. 2

# 鴻小だより

令和7年4月22日  
伊丹市立鴻池小学校長  
粟生桂治

学校教育目標「ひとみ輝き 笑顔あふれる 鴻池小学校」

## 2週間たちました！

1学期が始まり、すでに2週間が経ちました。始業式に先立ち、着任式をおこない新たに鴻池小学校でお世話になる教職員を紹介しました。

その後、新担任と新しいクラスの発表があり、学年の先生を発表するたびに、大きな歓声が上がっていました。



その後の始業式では、新年度の始まりにあたって、子どもたちにお願いをかねて話をしました。まず、「あいさつ」です。新年度も互いに気持ちの良いあいさつをして欲しいです。つづいて、「**失敗を恐れずに何でもチャレンジする**」について話しました。今年度は合い言葉を「**チャレンジ！！～失敗をおそれず、挑戦しよう**」として新たなことに失敗を恐れずに挑戦してほしいと思います。たとえ失敗したとしても、次こそは、「成功するぞ」という思いでいろいろ考え、工夫しながら多くの経験を積んで成長につなげてほしいと考えます。

また、「**人に優しく、自分に厳しく**」になって欲しいということも話しました。世の中には、人の失敗や間違いは許さず、責めたりするけど、自分が失敗したり間違えたときには、ごまかしたり、謝れない人がいます。子どもたちには、そんな人ではなく、素直で優しい人になって欲しいと思います。人のために何かをしてあげる。人が間違えたり、失敗した時に、どうすれば良いかアドバイスしたり、励ましてあげる。そばにそっと寄り添ってあげるなど、自分にできること考え行動できる人になって欲しいです。

最後に、「**自分の考えや、思いをちゃんと伝える**」ことについても話しました。自分の考え、こうしてほしいや、嫌なことなど、自分の思いを言葉で伝え、決してそのときの感情をぶつけるだけだったり、攻撃するだけで終わらないようにして欲しいと言うことも伝えました。

## わくわくの入学式！

桜の花が見事に咲き誇る中、入学式を無事に行えました。入学式のときは少し緊張気味だった1年生も、今ではすっかり学校生活になじみ、毎日元気に授業に参加したり、グラウンドで遊んだりしています。



また、4/15(火)には対面式がありました。1年生と2～6年生の子どもたちの初顔合わせです。教室から体育館まで6年生のエスコートで入場しました。



「なかよし生活委員」の「歓迎の言葉」のあと1年生が大きな声であいさつをしていました。

## 学習も頑張っています！

給食も始まり、2～6年生は午後も授業が行われるようになり、子どもたちは順調に学校生活を送っています。校内をまわっていると、新学年の少し難しくなった学習内容にも積極的に取り組む姿がどの教室でも見られます。1年生も小学校の授業に少しずつ慣れており、教室には音読や歌声など元気いっぱい声が響いています。授業中に困っている子がいれば、そっと優しく教えてあげる姿など微笑ましい光景が見られます。また、1年生も給食が始まり、給食当番の仕事や片付けなども、自分たちで立派にできています。

